



Eine Melodie.

„Hör' ich das Liedchen klingen,
Das einst die Liebste sang.“

Heine.

In der vormaligen Hauptstadt der Normandie, in dem alten ernsten Rouen, das mit seiner imposanten Cathedrale, seinen stolzen Kirchen und schmalen dunklen Straßen den Eindruck macht, als dulde es keine weltlichen Freuden in seinen Mauern, hatte sich im Spätherbst des Jahres 1792 eine muntere Schauspielertruppe niedergelassen. Der Director übernahm das große unheimliche Theatergebäude der Stadt gegen einen ziemlich hohen Preis und gab dort mit seiner Gesellschaft fünf Mal in der Woche Vorstellungen, und zwar führte man ausschließlich Opern auf. Das Orchester war leidlich,